
всего, она думала о детях, женщи-
нах и стариках.

Они отняли у детей право бес-
платно учиться. Они отняли все дет-
ские сады, все пионерские лагеря. 
Они отняли у детей будущее. Отняли 
то, без чего не бывает великой стра-
ны и великой нации.

Меня поразило, что те, кто за-
лез в Кремль, провозгласили глав-
ной идеей формирование потреби-
теля, вот с такими зубами и клыка-
ми. Вместо глаз - доллары, вместо 
сердца - кирпичи. Но у нации, фор-
мирующейся под таким флагом, нет 
никакого будущего. Она не может 
родить ни великих ученых, ни под-
вижников, ни космонавтов.

Слава богу, начался перелом. И 
начался он волей Компартии Рос-
сии, которая, возродившись, глав-
ной своей задачей поставила воз-
вращение советских народных за-
воеваний. И наша команда борется 
за это каждый день.

Мы поставили задачу выда-
вить иностранное иго, которое опу-
тало страну в 90-е годы. Тогда аме-
риканцы командовали и распрода-
вали нашу собственность по цене 
меньше трех процентов ее реаль-
ной стоимости. За это в любой стра-
не мира вас повесят или расстреля-
ют. Вокруг Чубайса сидели пятьде-
сят ЦРУшников, которые спускали в 
сточную канаву целые заводы и фа-
брики по цене двух - трех иномарок.

Мы справились с этой задачей, 
заставив Счетную палату подвести 
итоги приватизации. Целый том до-
кументов лежит в Думе. Но, пока 
«Единая Россия» боится его рассма-
тривать. Потому что ворье и жулье, 
и сегодня сидит и жирует на наших 
недрах, отправляя гигантские сред-
ства за кордон. Но, сколько вере-
вочке не виться, конец обязатель-
но будет.

С приходом Путина курс изме-
нился. Он четырежды менял стра-
тегию, от борьбы с бандитами и 
террористами, до собирания всех 
городов и весей, укрепления госу-
дарственной власти. Потом объявил 
национальные программы и проек-
ты. Сегодня на его знамени написа-
но: «Даешь суверенитет на основе 
самодостаточности!»

Я двумя руками это поддержи-
ваю. Но, запомните, не бывает су-
веренитета без суверенной эконо-
мики и финансов. Если вам взду-
вают учетную ставку до 21%, если 
рубль обесценили на 80%, а моне-
тизация экономики составляет все-
го 53% вместо 100%, вы не суве-
ренны. И доллар с евро будут коман-
довать у вас на внутреннем рынке.

Поэтому надо укреплять свои фи-
нансы. И нашей командой во главе 
с академиком Кашиным разработа-
на Программа Победы, программа 
достойной жизни. Она предусматри-
вает национализацию минерально-
сырьевой базы, регулирование цен 
на товары первой необходимости. 
Минимальную зарплату в 32 тысячи 
рублей, а не в 19-20 тысяч, как сей-
час. Бесплатное образование и ме-
дицинское обслуживание. И все эти 
меры вполне реализуемы. 
В стране денег и ресурсов 
больше, чем надо!

Уважаемые товарищи!
Поддерживаем полностью содержавшие-

ся оценки и выводы в докладе Г.А. Зюганова на 
Пленуме.

Глубокий социально-экономический кризис 
в странах Запада, прежде всего начавшийся 
очередной экономический передел мира поро-
дил нарастание реакционных тенденций, свер-
тывание демократических норм и наступление 
на права трудящихся. Идеология и практика не-
онацизма, как и всегда, вновь получила покро-
вительство олигархических кругов, финансово-
го капитала. Переписывается история Второй 
мировой войны. Замалчиваются преступления 
гитлеризма и наша решающая роль в освобож-
дении мира от фашизма. Война идет уже и на 
нашей территории, мы стоим перед реальной 
угрозой не только нашей безопасности, но и са-
мому существованию нашей страны.

Поэтому крайне важно беспощадную борь-
бу с нависшей угрозой напрямую связывать с 
нашим участием в СВО, достижением безогово-
рочной и полной победы. Сотни тысяч наших ре-
бят находятся там, тысячи беженцев размеще-
ны во многих регионах Российской Федерации.

Безусловно, победа будет нами достигнута, 
и наши герои вернутся домой. И их влияние на 
внутреннюю ситуацию в стране будет огромно. 
Проблемы ЖКХ, цены, демография, неэффек-
тивное государственное управление, бюрокра-
тия, социальная несправедливость, миграция - 
все, о чем говорили вчера на совещании. Это 
нужно понимать и быть готовым к этому. Поэто-
му помощь фронту, шефство над раненными, бе-
женцами, работа с нашими детьми, населением 
должна существенно увеличиваться с нашей сто-
роны и это будет самый важным вкладом с на-
шей стороны в борьбе с фашизмом.

Как обстоят дела в этом плане у нас в Мо-
сковской области.

В зоне СВО находится, участвуя в боевых 
действиях, несколько тысяч жителей Москов-
ской области. 65 (из них 10 человек вступили в 
КПРФ на передовой) членов областной органи-
зации КПРФ ушли добровольцами на фронт, из 
них не вернулись с фронта 9 наших товарищей. 
Многие жены участников СВО работают с нами, 
так трое жен добровольцев, находящихся на бо-
евых позициях из Щелково вступили в партию. 
Четверо первых секретаря горкомов участвуют 

в боевых действиях. Одиннадцать участников 
СВО участвовали в качестве кандидатов в сен-
тябрьских выборах, четверо из них стали депута-
тами местных Советов.

Все наши организации активно участвуют 
в патриотической работе с населением. Ряд го-
родских комитетов активно используют для это-
го свои помещения. Так, Рузский, Жуковский и 
ряд других горкомов оформили их соответствен-
но, разместив там постоянно действующие экс-
позиции с демонстрацией реликвий Великой Оте-
чественной войны, СВО. Еженедельно с участием 
бывших афганцев, участников СВО проводятся 
экскурсии, беседы с воспитанниками детских са-
дов, учащимися школ по графику, стоит очередь 
на эти экскурсии.

Аналогичную регулярную работу с детьми 
ведут партийные комитеты Щелкова, Короле-
ва, Подольска, Воскресенска, Дмитрова, Наро-
Фоминска, Серпухова, организуя и проводя лек-
тории, различные конкурсы, спортивные секции, 
спортивные соревнования, поездки по памятным 
местам, шефствуют над госпиталями, семьями 
участников СВО. Полноценную работу 
в этом плане ведут наши обществен-
ные организации: комсомол, пионе-
рия, Женщины Подмосковья, «Дети 
войны», «Союз советских офицеров». 
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26 октября 2024 года состо-
ялся очередной Х (октябрьский) 
пленум Центрального Комитета 
КПРФ.

В его работе приняли уча-
стие свыше 600 представителей 
партийного актива и сторонни-
ков КПРФ. В их числе активисты 
патриотических объединений, 
участники специальной военной 
операции, депутаты различных 
уровней, руководители народ-
ных предприятий.

Ход проведения пленума 
освещали журналисты россий-
ских средств массовой инфор-
мации. Прямую трансляцию вел 
телеканал «Красная линия». 

Работу пленума открыл 
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зю-
ганов. Заседание было начато с 
объявления минуты молчания. 
Собравшиеся почтили память 
партийных комиссаров – ком-
мунистов и комсомольцев, пав-
ших в борьбе с неофашизмом в 
ходе специальной военной опе-
рации на Украине.

По сложившейся традиции 
состоялось вручение партийных 
и комсомольских билетов пред-
ставителям молодого пополне-
ния КПРФ и лКСМ РФ из До-
нецкой и луганской народных 
республик, Москвы и Подмоско-
вья, Владимирской, Калужской, 
Магаданской, Тульской и Улья-
новской областей.

Пленум рассмотрел два 
вопроса:

1. Исторический вклад 
социализма в разгром 

гитлеровского фашизма и 
японского милитаризма и за-
дачи коммунистов на совре-
менном этапе.

2. О созыве XIX Съезда По-
литической партии «Коммуни-
стическая партия Российской 
Федерации».

Текст доклада по первому 
вопросу повестки дня в соот-
ветствии с решением Президи-
ума ЦК КПРФ был опубликован 
в газетах «Правда» и «Советская 
Россия» до проведения Плену-
ма. Содержание доклада пред-
ставил Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганов. В ходе его об-
суждения выступили: А.Е. Ло-
коть (Новосибирская обл.), Н.Н. 
Иванов (Курская обл.), Е.В. Ми-
хайлов (г.Санкт-Петербург), Л.Г. 
Баранова-Гонченко (г.Москва), 
К.К. Бытдаев (Република 
Карачаево-Черкесия), Н.И. Ва-
сильев (Московская обл.), А.М. 
Гибатдинов (Ульяновская обл.), 
М.В. Дробот (Ростовская обл), 
Р.Л. Замалетдинов  (Херсон-
ская обл), В.И. Соболев (пред-
седатель исполкома движения 
«В поддержку армии, оборон-
ной промышленности и военной 
науки»),

Итоги обсуждения подвел 
Г.А. Зюганов. Нацеливая ком-
мунистов на деятельное до-
стижение Программы Побе-
ды КПРФ, он отметил важность 
активной борьбы против лю-
бых проявлений фашизма и 
национализма, антисоветиз-
ма и русофобии. Особо было 

подчеркнуто, что преодоление 
этих реакционных явлений в 
полной мере возможно толь-
ко на путях строительства со-
циалистического общества. В 
ближайшее время коммуни-
стам и их сторонниками пред-
стоит сосредоточить усилия на 
обеспечении массовости ме-
роприятий, направленных на 
подготовку к 107-й годовщи-
не Великой Октябрьской со-
циалистической революции, и 
обеспечить успешное проведе-
ние II Международного Антифа-
шистского форума в Минске.

От имени редакционной ко-
миссии проект итогового доку-
мента представил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Д.Г. 
Новиков. Постановление Цен-
трального Комитета: «Историче-
ский вклад социализма в раз-
гром гитлеровского фашизма и 
японского милитаризма и зада-
чи коммунистов на современ-
ном этапе» участники пленума 
поддержали единодушно.

С докладом по второму во-
просу повестки дня выступил 
первый заместитель Председа-
теля ЦК КПРФ ю.В. Афонин. Пле-
нум своим решением опреде-
лил 2025 год временем прове-
дения XIX Съезда КПРФ. Точная 
дата его созыва будет определе-
на специальным постановлени-
ем Центрального Комитета.

Материалы Х (октябрьско-
го) пленума ЦК КПРФ будут 
опубликованы в партийной 
печати. п  

 
 

 

 

 

 

- Комсомол прославил себя уже с момента свое-
го основания. Первым испытанием для него стала Граж-
данская война, когда 200 тысяч молодых ребят ушли на 
фронт. Это очень хорошо описано в произведении Ни-
колая Островского «Как закалялась сталь». В результате 
удалось разгромить белогвардейщину, а главное, интер-
вентов, потомки которых и сегодня продолжают вести та-
кую же агрессивную политику.

И далее молодежь делала все, чтобы вытащить нашу 
страну из сплошной безграмотности. Были созданы все-
обуч, рабфаки, техникумы. Трудовым подвигом комсо-
мола стало и проведение всеобщей индустриализации. 
Пять миллионов комсомольцев прошли подготовку в си-
стеме ГТО.

Восстановление разрушенного в послевоенные годы 
- это опять дело молодых людей. Затем начались осво-
ение целины, разработка новых месторождений углево-
дородов, строительство БАМа и другие комсомольско-
молодежные стройки. Не случайно комсомол был удо-
стоен шести государственных наград СССР.

Мы убеждены, что либеральная нечисть, которая разру-
шала все то великое, на чем стоит комсомол, - уважение 
к старшим, любовь к Родине, патриотизм - будет сметена. 
Сегодня мы проводим спецоперацию. По существу, нам 
объявлена война. И снова сегодня рабоче-крестьянская 
молодежь идет на передовую. Поэтому хочу еще раз по-
благодарить тех молодых людей, которые отстаивают наци-
ональные интересы нашего Отечества. п

Цветы были также возложе-
ны к могиле генералиссимуса 
И.В. Сталина и памятнику мар -
шалу Г.К. Жукову.

Затем Г.А. Зюганов выступил пе-
ред журналистами:

- Сегодня День рождения комсо-
мола, самой удивительной органи-
зации на Земле. Вдумайтесь, 200 
миллионов советских людей прош-
ли через эту школу воспитания и 
возмужания. Все, что было лучше-
го в нашей недавней истории - это 
комсомол.

Победа в Гражданской войне - 
это комсомол. Великие стройки, 
такие, как Днепрогэс, БАМ, осво-
ение целины - это комсомол. Все, 
что связано с обучением, образо-
ванием, воспитанием - это комсо-
мол. лучшие пионерские лагеря, 
лучшие станции юных техников и 
натуралистов - все это комсомол.

А, посмотрите, какая была ли-
тература, какая поэзия, какие пес-
ни! Мы день назад в Колонном за-
ле провели великолепный вечер. 

лучшие песни Пахмутовой - это 
комсомол. Те боевые песни, кото-
рые исполняет ансамбль Алексан-
дрова, - это комсомол.

Если вы посмотрите, кто штур-
мовал Берлин, то увидите, что по-
ловина наших воинов - это комсо-
мольцы и коммунисты. А семь из 
десяти командиров были учителя-
ми и директорами советских школ.

Эта удивительная организация 
родилась в горниле Великого Октя-
бря. Когда Антанта обрушилась 
на нас для того, чтобы задушить 
Советскую власть, комсомольцы 
встали в полный рост и написали 
на дверях: «Райком закрыт, все 
ушли на фронт!». Они сражались 
отчаянно, мужественно, храбро и 
достойно.

Я изучал допросы фашистских 
генералов на Нюрнбергском про-
цессе. Когда им задали вопрос, по-
чему они проиграли войну, имея 
четырехкратный перевес и под-
мяв под себя всю Европу, ответ ме-
ня удивил. Они сказали, что знали, 
сколько у нас танков, сколько солдат 
и офицеров. Но даже не подозрева-
ли, что всего за десять предвоенных 
лет нам удастся подготовить такого 
умного, совестливого, храброго ко-
мандира и солдата.

Командиру отделения было 20 
лет. Командиру взвода - 21 год. Ко-
мандирам рот и батальонов - 22-23 
года. И эта молодая, крепкая, силь-
ная и волевая армия была воспи-
тана пионерией и комсомолом.

Я считаю самым страшным 
преступлением горбачевско-
ельцинского режима, всей этой 
пьяной вороватой шайки, захва-
тившей власть в 91-м году, даже 
не приватизацию. Хотя в результа-
те этой преступной приватизации 
убили и удушили 80 тысяч предпри-
ятий, и было уничтожено 50 тысяч 
колхозов и совхозов.

Но самое большое преступле-
ние состоит в том, что они отняли у 
наших детей все, что им дала вели-
кая Советская власть. Это была луч-
шая власть на Земле, которая дума-
ла о простом человеке. О рабочем и 
крестьянине, учителе и враче, инже-
нере, ученом, военном. Но, прежде 
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Практически ровесник великой 
октябрьской социалистической ре-
волюции, созданный в 1918 году, 
комсомол прошел со своей страной 
полный героизма, великих сверше-
ний, созидательный путь.

в годы гражданской войны до 
двухсот тысяч комсомольцев с ору-
жием в руках отстаивали завоева-
ния революции. в 20-е годы чле-
ны рксм боролись с бандитизмом 
и преступностью, с детской беспри-
зорностью, помогали ликвидировать 
безграмотность.

в 1922 году комсомол взял шеф-
ство над военно-морским флотом, в 
1931 году - над авиацией. в 1940 го-
ду авиаклубы и авиашколы подгото-
вили около 10 тыс. различных спе-
циалистов. комсомол стал инициато-
ром развития парашютного спорта в 
ссср.

в 1941 году в ссср было более 
10 млн комсомольцев. около милли-
она из них перед войной стали «во-
рошиловскими стрелками», более 
пяти миллионов сдали нормы ПвХо 
по военной топографии и другим во-
енным специальностям.

советская молодежь достойно 
встретила жесточайшие испытания в 
годы великой отечественной войны. 
в 1941-1945 годах в рядах красной 
армии за свободу и независимость 
родины сражались 11 млн комсо-
мольцев. Из 11635 героев советско-
го союза свыше 7000 были комсо-
мольцами и воспитанниками комсо-
мола. среди 115 дважды героев - 60 
комсомольцев.

невозможно без комсомольцев 
представить грандиозные социально-
экономические свершения страны 
советов. Прочно в наш лексикон во-
шел термин «ударная комсомоль-
ская стройка». в 30-е годы это дне-
прогэс и горьковский автозавод, куз-
нецкий металлургический комбинат 
и сталинградский тракторный завод, 
Уралмаш и сельмашстрой, это мо-
сковское метро и далекий от столи-
цы комсомольск-на-амуре.

во время войны был возведен 
Челябинский металлургический за-
вод, который начал давать продук-
цию для фронта уже в 1943 году. По-
сле победы в вов комсомол участво-
вал в восстановлении народного 

хозяйства. в 1952 году завершилось 
строительство волго-донского судо-
ходного канала, протяженностью бо-
лее 100 км. канал, включающий бо-
лее 50 инженерных сооружений, в 
том числе 13 шлюзов, 3 насосные 
станции, 13 плотин и дамб, был по-
строен всего за 4,5 года, что являет-
ся уникальным сроком в мировой 
истории гидростроительства.

Этих примеров можно приве-
сти очень много. только за период 
с 1929 по 1970 год на важнейшие 
участки строительства комсомол на-
правил более 3 млн. юношей и де-
вушек. комсомол был шефом целых 
отраслей промышленности и эконо-
мических районов. Участвовал в ре-
шении множества сопутствующих 
вопросов, таких как строительство 
жилья для молодых рабочих, налажи-
вание их быта, организация досуга.

в 1966-1970 годах были вве-
дены около 1500 важных объек-
тов всесоюзного значения, объяв-
ленных ударными комсомольски-
ми стройками, в том числе братская 
гЭс, белоярская атомная станция, 
ж/д абакан - тайшет, нефтепровод 
«дружба».

в годы, названные «прорабами 
перестройки» «застойными», ком-
сомол строил бам, осваивал не-
фтегазовые месторождения Запад-
ной сибири, строил газопроводы. 
в 1982-1986 годах по комсомоль-
ским путевкам трудились 500 тыс. 
молодых людей. в 1987 году насчи-
тывалось 63 всесоюзных ударных 
стройки.

По подсчетам ряда экспертов, 
четверть экономики страны была 
создана ударными комсомольскими 
стройками!

комсомол давал возможность 
реализации творческой, интеллек-
туальной активности молодого по-
коления. была создана и эффектив-
но работала целая система поиска 
и развития молодых талантов, ве-
лась многогранная работа, давав-
шая старт молодым в науку, искус-
ство, спорт.

комсомол был кузницей ка-
дров для советского общества и го-
сударства. государство было заин-
тересовано в каждом активном 
комсомольце.

в годы перестройки началась 
вакханалия «разоблачений». комсо-
мол не стал исключением. Его нача-
ли изгонять из российской истории 
или делать акцент на изложении его 
деятельности в черных цветах.

Эта политика была продолжена 
в нулевые. в 2000 году вышел сбор-
ник «молодежное движение россии 
в документах». там можно было с 
удивлением и негодованием прочи-
тать, что «вдохновителем и одним из 
главных организаторов такой орга-
низации (рксм) прислужников пар-
тии был Лазарь Щацкин... не было 
в руководстве рксм молодых учите-
лей, врачей, инженеров, офицеров... 
были бывшие уголовники, эмигран-
ты, дезертиры и прочие». далее да-
ется оценка комсомола в целом: «По 
смыслу своего учреждения, методам 
работы в целом, кровавой деятель-
ности комсомол был и остается ме-
ханизмом подавления и уничтоже-
ния российской молодежи».

Фальсификация истории вЛксм 
была одной из сторон фальсифика-
ции, очернения истории нашей стра-
ны, в первую очередь, ее советско-
го периода.

дело доходило до того, что очер-
нялся «с целью изничтожения про-
клятого тоталитарного прошлого» 
подвиг советского народа в великой 
отечественной войне.

в официальной «российской га-
зете» в юбилейный 2005 год можно 
было прочесть: «мы за эти годы узна-
ли о войне много нового, шокирую-
щего, развенчивающего миф о то-
тальном героизме и борьбе за пра-
вое дело».

в газете «Известия» в рубрике 
«вспомним» была опубликована ста-
тья, посвященная 60-летию курской 
битвы, величайшему сражению, 
ознаменовавшему коренной пере-
лом не только в отечественной, но 
и во всей второй мировой войне, из 
которой выясняется, что в знамени-
том Прохоровском сражении немцы 
потеряли всего 5 танков, а красная 
армия - 334!

в ответ на требование запретить 
изданный на деньги сороса учебник 
крейдера «новейшая история рос-
сии 20-го века», в котором утверж-
далось, что войну развязали гитлер и 

сталин, что переломным моментом 
во второй мировой войне стала по-
беда американской эскадры над не-
мецкой в тихом океане у атолла мэ-
дуей и т.п., был получен ответ, что 
«министерство образования рФ счи-
тает возможным в настоящее вре-
мя сохранить этот учебник в перечне 
рекомендованной литературы, по-
скольку конституция рФ закрепляет 
плюрализм идей, взглядов».

ситуация настолько обостри-
лась, что в 2014 году был принят 
закон, устанавливающий уголов-
ную ответственность за реабилита-
цию нацизма.

Искаженный взгляд на прошлое 
нашей страны усердно навязывал-
ся многие годы, прежде всего, моло-
дежи. все это вполне вписывалась в 
политику встраивания рФ в мировую 
капиталистическую систему к каче-
стве сырьевого придатка, взятую на 
вооружение дорвавшимися до вла-
сти либералами - космополитами. на 
этом направлении естественно ни о 
каком патриотизме, который невоз-
можен без гордости за свою страну, 
историю своего народа, речь идти не 
могла.

Пренебрежение, более того не-
нависть к россии откровенно вы-
сказывалась многими медийными 
либералами, которые до сих пор не 
признаны иноагентами и вещают с 
экранов и университетских кафедр.

Профессор, экономист, член 
различных властных политических 
и предпринимательских структур 
Юргенс заявлял «какие там ин-
новации, какая индустрия! судь-
ба россии - вывозить нефть и дру-
гое сырье! Забудьте об остальном!». 
собчак вообще бы «запретила эту 
страну», потому что «россия стала 
страной генетического отребья». 
вторит ей постоянно мелькающая 
в телеэфирах толстая: «страна не 
такова, чтобы ей соответствовать!.. 
Ее надо тащить за собой, дуру тол-
стожопую, косную!».

конечно сейчас эта публика ста-
ла потише. в изменившихся геопо-
литических условиях, когда россия 
находится под санкциями, отража-
ет нападки коллективного Запада, 
стала востребована патриотическая 
повестка.

сейчас, как заметил г.а. Зю-
ганов, «только ленивый не пинает 
либералов-западников, но антисо-
ветчина процветает». Показателем 
этого может служить беспрепятствен-
ная деятельность одиозного Ельцин-
центра. Это учреждение с 2015 го-
да «осмысливает историческую эпо-
ху (его главная заявленная задача), 
а попросту говоря, ведет целена-
правленную работу по фальсифика-
ции советского периода истории на-
шей страны. 

в 2021 г. ЕЦ с размахом на 100 
млн рублей отмечал 91-й день рожде-
ния американского филантропа, из-
вестного организатора «цветных ре-
волюций» джорджа сороса. «кому-
то может показаться, что это какая-то 
огромная сумма, но ведь планиру-
ется провести целый комплекс ме-
роприятий. По всей россии прой-
дут лекции, будут показаны фильмы, 
состоится международная научная 
конференция. кроме того, уже изда-
но несколько книг сороса общим ти-
ражом более 100 тыс. экземпляров. 
они все будут распространяться бес-
платно. мы глубоко убеждены, что 
именно такие мероприятия… нужны 
современной россии». Это слова  ди-
ректора ЕЦ дроздова.

с 2008 года в ЕЦ ежегодно про-
водятся конференция «История 
сталинизма». среди организато-
ров конференции в 2023 году, кро-
ме государственных архивов, му-
зея Истории гУЛага, фонда «Увеко-
вечения памяти жертв политических 
репрессий», ЕЦ было и, как сказа-
но на сайте, российское историко-
просветительское и правозащитное 
общество «мемориал». И это удиви-
тельно, ведь в 2021 году эта органи-
зация была признана иноагентом и 
официально ликвидирована верхов-
ным судом.

состав организаторов позволяет 
вполне ясно представить под каким 
соусом рассматриваются заявлен-
ные на конференции темы.

в 2022 году, в год 100-летия об-
разования ссср, темой стало - «ста-
новление советской государствен-
ности: выбор пути и его послед-
ствия». в своем интервью вроде 
как уважаемый профессионал - на-
учный руководитель российского 

государственного архива социально-
политической истории, лауреат го-
сударственной премии рФ в обла-
сти науки и техники, главный редак-
тор издательства россПЭн, кандидат 
исторических наук сорокин, заявил, 
«начало становления советской госу-
дарственности связано с целым ря-
дом событий, затронувших все сфе-
ры жизни советского общества». И 
перечислил эти события, имевшие 
место в 1922 году. Это голод, первый 
массовый политический процесс 
против эсеровской партии, отмена 
автономий университетов, «фило-
софский пароход», изъятие церков-
ных ценностей и судебный процесс 
над священниками. Затем заметил, 
что «имеет место тренд на более ува-
жительное отношение к собственной 
истории... советская история вмести-
ла как всякое сложное явление в се-
бя много разного. было много пози-
тивного, но было и много всем нам 
известного негатива, связанного не 
только с репрессивными практика-
ми советского государства по отно-
шению к своему населению, но и ли-
шения этого населения свободы на 
выбор профессии, экономической 
деятельности, без которых невоз-
можно представить себе современ-
ное общество в любом конце земно-
го шара». вот так не много, не мало 
- выбирать профессию было нельзя, 
одни репрессии.

видимо, ЕЦ решил уравнове-
сить исторический тренд на уваже-
ние филологическим трендом на 
надругательство.

в феврале 2022 года ЕЦ в оче-
редной раз попал в скандальную 
историю. в книге «слова Урала», в 
которой, согласно аннотации, собра-
ны слова активно используемые жи-
телями этого региона, гнить означа-
ет жить в россии. Еще одна выдерж-
ка из словаря - «Иван (Иваны) - тупой 
русский». общественное движение 
«стопнаркотик» обратилось в Про-
куратуру с просьбой дать правовую 
оценку тому, что «словарь изобилу-
ет наркоманским сленгом: назва-
ния веществ, способы употребле-
ния, советы».

При этом такая антиобществен-
ная, антигосударственная деятель-
ность ЕЦ финансируется из бюджета 

рФ! годовой бюджет этой организа-
ции, по разным оценкам, составля-
ет более 600 млн рублей, из которых 
казна выделяет половину.

вот почему, подчеркивают ком-
мунисты, вопрос «доколе» звучит и 
к администрации президента, и к 
правительству.

десятки лет после крушения 
ссср внешние и внутренние враги 
нашего отечества занимались фаль-
сификацией истории, на что власть 
никак не реагировала. более того, 
системный антисоветизм присущ 
ныне господствующему классу. По-
этому постоянно искажалась исто-
рия, деятельность кПрФ и вЛксм. 
буквально вдалбливалось в головы 
подрастающего поколения, что ком-
сомол - это страшно и плохо, это то-
талитарно репрессивная бюрократи-
ческая махина, которая лишает мо-
лодого человека истинной свободы, 
душит инициативу.

История все расставляет по ме-
стам. в том числе и мозги. наконец 
осознав, что политика очернения 
собственной истории несет угрозу 
безопасности страны, ведет к граж-
данскому разобщению, власть не-
сколько умерила свой «разоблачи-
тельный» пыл, наметился, как сказал 
историк, «тренд на уважение соб-
ственной истории».

как видим, тренд этот еще сла-
боват. И главное, не включает все 
периоды и стороны отечественной 
истории. 

но ход истории и законы обще-
ственного развития неумолимы. а 
значит победа будет за нами! 

И сегодня, к счастью, все здра-
вомыслящие граждане понимают, 
что очернение нашей великой совет-
ской истории осуществляется только 
в интересах наших геополитических 
противников и их пособников в рФ. 
И поколения, прошедшие через ком-
сомол, честно и с гордостью вспоми-
нают свою молодость и энергию, ре-
ализованную на благо родины.

Константин Черемисов,
зам. Председателя московской 

областной думы,
второй секретарь мк кПрФ,

 член Цк кПрФ,
полковник запаса п

 

в преддверии 106-й го-
довщины со Дня рожде-
ния всесоюзного ленинско-
го коммунистического сою-
за молодежи коммунисты и 
комсомольцы Щелковского 
городского отделения КПрФ 
вместе с пионерами провели 
торжественное мероприятие 
в помещении Щелковско-
го ГККПрФ. Координатора-
ми мероприятия уже не пер-
вый год являются: секретарь 
по оргработе Щелковского ГК 
КПрФ елена Галкина и пер-
вый секретарь Щелковского 
ЛКсм Александр Коровкин.

В мероприятии приняли уча-
стие почетные гости - наши вете-
раны комсомола: коммунист, пред-
седатель Совета ветеранов мкр. 
Жегалово Надежда Ивановна Его-
ренкова и председатель Совета ве-
теранов мкр. Щелково-7, почетный 
ветеран Подмосковья Валентин 
Максимович Мещеряков. Они по-
делились своими воспоминаниями 

о комсомольской юности, о значе-
нии комсомола в истории нашей 
страны и в жизни каждого совет-
ского человека. 

Комсомолец Даниил Серов 
подготовил для ребят интерес-
ную презентацию и доклад на те-
му: «Комсомольцы - герои Вели-
кой Отечественной войны». Еле-
на Евгеньевна провела для детей 
увлекательную игру-викторину. Пи-
онеры узнали, что, несмотря на 
распад Советского Союза, ком-
сомольское движение продолжа-
ет жить, его преемником в России 
стал ЛКСМ РФ. 

Пионеры активно разгадывали 
сканворд, подготовленный Вален-
тином Максимовичем, задавали 
вопросы и с увлечением рассма-
тривали комсомольскую атрибути-
ку и значки из коллекции Валенти-
на Максимовича и Надежды Ива-
новны. По окончанию мероприятия 
пионеры получили сладкие сувени-
ры от Щелковского ГК КПРФ. п

В канун Дня рождения комсомола 
Егорьевские коммунисты провели 
праздничный автопробег по 
улицам города.

29 октября коммунисты 
солнечногорского горкома 
КПрФ провели торжествен-
ное собрание, приуроченное 
к 106-ой годовщине образо-
вания вЛКсм.

Коммунисты провели экскурс 
в историю и рассказали присут-
ствующим о комсомольцах 20-30-
х годов, а также о подвигах ком-
сомольцев во время ВОВ. Имена 
членов ВЛКСМ, павших в борьбе с 
фашистскими захватчиками, - Зои 
Космодемьянской, Лизы Чайки-
ной, Олега Кошевого, - стали сим-
волами смелости, мужества и ге-
роизма. В послевоенные годы мо-
лодежь Солнечногорска приняла 
участие в восстановлении горо-
дов. Кроме того, более 35 тысяч 
комсомольцев и 98 молодежных 
бригад участвовали в движении 
«За экономию и бережливость».

Услышали присутствующие и 
о самой известной стройке века 
- БАМе (Байкало-Амурской маги-
страли). На этом проекте по комсо-
мольским путевкам с 1974 по 1984 
годы трудились десятки тысяч че-
ловек. В истории комсомола бы-
ли и Афганистан, и Чернобыль… 
Комсомол был инициатором по-
ходов по местам революционной, 

боевой, трудовой славы. Участни-
ки этих походов создали свыше 
60 тысяч музеев и комнат славы, 
установили около 40 тысяч памят-
ников, в том числе и музеи. Ком-
сомол имел 226 молодежных, дет-
ских, пионерских газет и журналов 
на двадцати двух языках народов 
СССР («Комсомольская правда», 
«Сельская молодежь», «Смена», 
«Пионерская правда» и др.).

Ведущие подчеркнули, что 
история Солнечногорского комсо-
мола - это неотъемлемая часть 
славной истории СССР. В ходе 
встречи присутствующие могли 
услышать любимые песни про-
шлых лет: «Не расстанусь с ком-
сомолом», «Любовь, комсомол 
и весна», «Эта песня, дружище, 
твоя и моя», «Выпало нам стро-
ить БАМ», «Запишите меня в ком-
сомол» и др.,

В конце ведущие подытожи-
ли: для наших дедушек и бабу-
шек 106-летие ВЛКСМ - это не 
просто значимая дата, это - боль-
шая и счастливая часть их моло-
дости, часть истории почти каж-
дой семьи. В нашем Солнеч-
ногорске предпринята попытка 
возродить все лучшее, что было 
в комсомоле. п

Коммунисты Шаховского ГК КПрФ вместе с первым се-
кретарем Геннадием Чернухиным провели торжественное ме-
роприятие в честь Дня рождения комсомола.

Было проведено торжественное собрание, на котором были отмече-
ны и награждены отличившиеся коммунисты. А также с праздничным по-
здравлением выступили ветераны комсомола и партии. По окончанию ме-
роприятия было устроено чаепитие с песнями про родной комсомол. п

воскресенские коммунисты отметили 106-й День рожде-
ния Ленинского коммунистического союза молодежи возло-
жением живых цветов к мемориальному камню «100-летие 
образования вЛКсм», который был установлен на проспекте 
Гагарина в центре воскресенска.

Несмотря на рабочий день к месту возложения цветов пришло мно-
го народа - это живой интерес к истории нашего города, который в со-
ветское время был Всесоюзной комсомольской стройкой - усиленными 
темпами строился химический комбинат им. В.В. Куйбышева и участ-
никами этой стройки были и пришедшие к митингу люди - коммунисты, 
комсомольцы.

Перед собравшимися выступил первый секретарь Воскресенского 
ГК КПРФ Александр Смуров, который в своей речи поздравил пришед-
ших с праздником и поделился своими воспоминаниями о тех годах, ког-
да он работал на комбинате и принимал участие в строительстве цеха 
сложных удобрений. Второй секретарь Воскресенского ГК КПРФ Влади-
мир Кондрашов дополнил выступление Александра Николаевича тем, 
что на Знамени химического комбината в то время появилась еще одна 
награда государства - орден В.И. Ленина. После возложения цветов бы-
ло сделано общее фото участников праздничного мероприятия. п

но, захватившие власть пят-
надцать кланов даже не хотят 
платить нормальные налоги. 
500 семей владеют 700 мил-
лиардами долларов. По нынеш-
нему курсу это 63 триллиона ру-
блей. то есть, полтора бюджета 
страны. 40% финансовых ре-
сурсов находятся у них в карма-
не. но они по-прежнему не пла-
тят нормальные налоги. И, тем 
не менее, подвижка есть и в 
этом направлении.

сегодня мы отметили 300 
лет основания указом Петра I 
нашей академии наук - но тог-
да сШа еще не было на карте.

За последние 500 лет все-
го две страны не теряли своего 
суверенитета: это россия и ан-
глия. но, англосаксы и натов-
цы сегодня обнаглели до того, 
что решили объявить войну рус-
скому миру, который подарил 
лучшее искусство, лучшую поэ-
зию а.с. Пушкина, лучшие про-
изведения Л.н. толстого, Ф.м. 
достоевского и И.с. тургенева, 
лучшую живопись и лучшую му-
зыку. И три великие Победы, ко-
торые прикрыли Европу от на-
шествий батыя, наполеона и 
гитлера.

русские ни разу не склони-
ли головы и не погнулись перед 
этой наглостью. но, чтобы побе-
дить в нынешней войне, нуж-
ны три условия. И, прежде все-
го, необходимо мобилизовать 
самих себя. когда сегодня нам 
говорят о «всеобщей мобилиза-
ции» - она нам не нужна.

но, если мы сами себя не 
мобилизуем, они придут уби-
вать все, что связано с русски-
ми языком, культурой, тради-
циями, историей. Поэтому мы 
и должны в учебнике написать 
правду о Ленинском комсомо-
ле. обратите внимание, что эти 
мерзавцы сделали с вашими 
детьми: они убрали из учебных 
планов книги «молодая гвар-
дия», «как закалялась сталь», 
«Поднятая целина», и все те под-
виги, которые наши деды совер-
шали под москвой и сталингра-
дом, на орловско-курской дуге.

роман николая островско-
го «как закалялась сталь» пе-
реведен на 75 языков и издан 
тиражами в десятками милли-
онов экземпляров по всему ми-
ру. Это значит: в каждой стране 
появилась потребность иметь 
такого героя, как Павка корча-
гин, и учиться у него. китайцы 
выпустили 20-серийный фильм 
«как закалялась сталь» - целое 
поколение воспитано на его 
подвиге. во многих городах, в 
том числе, и в москве есть ули-
цы имени этого литературного 
героя.

но сегодня таких подвижни-
ков и героев комсомола боятся. 
Поэтому, в день рождения этой 
легендарной и выдающейся ор-
ганизации, посмотрите наш ка-
нал «красная линия» и вы бу-
дете в восторге от настоящего 
праздника.

второе условие победы: 
это освоение новейших техно-
логий. нам необходимо быть 
умными и грамотными. После 
окончания второй мировой 
войны, в 1958 году, в брюссе-
ле состоялась первая всемир-
ная выставка. И в советском 

павильоне весь мир увидел 
наш первый спутник; первый 
самоходный комбайн, сделан-
ный на ростсельмаше. они уви-
дели лучший в мире легковой 
автомобиль «волга» гаЗ-21, ко-
торый получил «гран-при». Уви-
дели макет первой атомной 
станции, построенной в обнин-
ске. вот какой потенциал имела 
наша страна во время совет-
ской власти!

третье условие победы: 
максимально объединив уси-
лия, двигаться вперед в разви-
тии новейших технологий. для 
чего, прежде всего, необходи-
мо обеспечить классную подго-
товку новых поколений. но без 
Пионерии, комсомола, студен-
ческих отрядов, производствен-
ного обучения и «школ будуще-
го» это сделать невозможно. По-
этому наша партия предложила 
закон об образовании для всех 
и бюджет развития.  я также на-
помню вам о совхозе имени 
Ленина - съездите туда и сами 
все посмотрите.

на сво погибли уже 102 ко-
миссара, защищая всех нас: 
они отправлялись на фронт из 
этого совхоза. наши доброволь-
цы подходили ко мне и говори-
ли: геннадий андреевич, нам 
теперь ясно, за что мы воюем 
- не за эту олигархическое во-
рье и пьянь, которые продавали 
и предавали страну. мы воюем 
за будущее детей, за счастли-
вое детство, которое мы обяза-
ны подарить внукам.  мы вою-
ем за ту великую идею, за кото-
рую сражались комсомольцы и 
коммунисты, наши отцы и деды.

 мы обязательно победим 
и на фронте: мы отправили на 
донбасс 130 конвоев, мы при-
няли оттуда 20 тысяч детей. мы 
показываем им красную пло-
щадь, храм Христа спасителя, 
Школу мастеров, места боевой 
и трудовой славы. И дети, побы-
вав там, возвращаются на ро-
дину нашими друзьями.

Именно комсомол показал 
нам этот пример. Поэтому еще 
раз поздравляю вас с праздни-
ком - днем рождения Ленинско-
го комсомола!

Пресс-служба ЦК КПрФ п

в Долгопрудненском театре «Город» 29 октября прошел 
праздничный концерт, посвященный 106-ой годовщине соз-
дания всесоюзного Ленинского Коммунистического союза 
молодежи (вЛКсм), организованный моо «Дети войны» и Дол-
гопрудненским отделением КПрФ. 

Зрителями великолепного праздника стали жители города, многие из 
которых являются комсомольцами, бывших комсомольцев не бывает!

Перед собравшимися с поздравлением и пожеланием им здоровья и 
благополучия  выступил первый секретарь Долгопрудненского отделения 
КПРФ Дмитрий Федосеев.

Все, что было лучшего в нашей недавней истории - это комсомол! Все 
великие стройки СССР, целина, защита Родины - это все комсомол! На-
ша задача - продолжать их дело, учить наших детей быть такими же от-
важными и смелыми, честными и справедливыми, быть патриотами на-
шей Отчизны! 

 Выражаем огромную благодарность артистам Долгопрудненского те-
атра «Город» за яркие и потрясающие выступления и песни!  п

воскресенск

шаховская

егорьевск солнечногорск

щелково

долгопрудный
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депутат-это работа как понимать?

Некоторые микрорайоны Ногинска, 
Электростали и ряда других горо-

дов Подмосковья в определенные ча-
сы больше напоминают республи-

ки Средней Азии, а не центральную 
часть Российской Федерации. Тру-

довых мигрантов много там, где без-
думно на бывших землях сельско-

хозяйственного назначения построи-
ли и продолжают строить огромные 
складские комплексы, где в основ-

ном трудятся уроженцы Узбекистана, 
Таджикистана и Киргизии.

точка зрения

 
 

 
 
 

ЭТНичеСКие 
АНКлАвы

Сами власти своими не-
продуманными решениями и 
действиями способствуют то-
му, чтобы эти гости из ближне-
го зарубежья жили компактно 
на относительно небольшой 
территории, образуя таким об-
разом национальные анклавы. 
Это естественный процесс, за 
который ругать их не следует. 
Оказавшись на чужбине, пред-
ставители любого народа тя-
нутся друг к другу, оказывая 
поддержку друг другу, остава-
ясь при этом носителями своих 
национально-культурных тра-
диций и обычаев.

Так поступали, например, 
и эмигранты из России. Во 
Франции, Соединенных Шта-
тах и других странах широкое 
распространение получило 
движение, известное как Рус-
ское Зарубежье. Артем Коро-
бов и Маринэ Пилосян в журна-
ле «Молодой ученый» пишут, 
что «формирование и разви-
тие русской диаспоры в США 
проходило постепенно, от соз-
дания различных организаций 
до их слияния в единое сооб-
щество. Главной задачей, ко-
торая стояла перед русской ди-
аспорой, являлось получение 
прав среднестатистического 
американца. Оно включало как 
общественно-политическую 
адаптацию, так и право на со-
хранение своей идентичности. 
Русское население надеялось 
на оказание помощи со сторо-
ны правительства США в во-
просах открытия школ, библио-
тек, право на изучение родного 
языка, наделения граждански-
ми правами и обязанностями, 
получения медицинского об-
служивания, открытия касс вза-
имопомощи, устройства на ра-
боту и т. д.».

чТо вызывАеТ 
РезоНАНС

Внутри таких этнических 
сообществ или между подоб-
ными сообществами возника-
ют трения со всеми вытекаю-
щими из этого последствиями. 
Поэтому неудивительно, что 
мигранты попадают и в крими-
нальные хроники, что не может 
не раздражать и пугать мест-
ное коренное население.

Любой нехороший просту-
пок приезжего, в отличие от 
вызывающих действий пред-
ставителя титульной нации, 
получает невероятно быструю 
огласку и широкий резонанс в 
обществе, способствуя росту 
негативного отношения к ми-
грантам, как к источнику всех 
бед и проблем.

Тут же подключаются от-
ветственные лица со своими 
зачастую безответственными 
заявлениями, а в прессе на-
зывают впечатляющие циф-
ры преступлений, совершен-
ных с участием мигрантов. При 
этом мало кто утруждает се-
бя выяснением причин пра-
вонарушений. Например, со-
всем недавно бригада из трех 
человек (граждан Узбекиста-
на) выполнила ремонтные ра-
боты в одном из торговых цен-
тров Ногинска. Владелец зда-
ния, между прочим, известный 
и даже уважаемый в городе че-
ловек, отказался заплатить им: 
якобы они там что-то сделали 
не так. Хотя пока шли работы, 
никто никаких замечаний не де-
лал, все было в порядке.

Поскольку не было никако-
го официального договора, по-
жаловаться ребята никуда не 
смогут, хотя неприятный оса-
док от такой несправедливо-
сти остался. А если такое кида-
лово произойдет не один раз, 
терпение лопнет даже у само-
го спокойного и взвешенного 
человека.

оТКУдА беРУТСя 
НелегАлы

Гости из среднеазиатских 
стран, как правило, большие 
труженики и законопослушные 

люди. Но и среди них, есте-
ственно, попадаются такие, ко-
му законы не писаны.

Неграмотные мигранты, 
которые еще и беспорядки по-
рой учиняют, многим не нра-
вятся. Раздражают и по та-
ким мелочам, как нежелание 
или незнание, как вести себя в 
другой стране. А уж когда воз-
никают целые анклавы, где не 
действует ни русский язык, ни 
обычные порядки, как говорит-
ся, туши свет.

Количество преступлений 
с участием мигрантов было бы 
в разы меньше, если бы при 
въезде в Россию проводили 
отсев изначально потенциаль-
ных нарушителей, а тем, кому 
разрешили въехать в Россию, 
разъяснили, что можно делать, 
а чего нельзя, что такое хоро-
шо и что такое плохо. Тем бо-
лее, в стране созданы структу-
ры, которые должны проводить 
такую работу.

Но наши чиновники зача-
стую сами нарушают россий-
ские законы, выдавая липо-
вые разрешения и патенты за 
деньги, которые оседают в их 
собственных карманах. Имен-
но об этом свидетельствует за-
держание на прошлой неделе в 
Тульской области высоких чи-
нов за организацию нелегаль-
ной миграции. А таких приме-
ров по стране наберется це-
лый вагон.

Руководитель одного пред-
приятия в Богородском окру-
ге признался, что он вынуж-
ден периодически «отстегивать 
ментам» за своих мигрантов, 
хотя у них все в порядке с ре-
гистрацией и патентами. Ина-
че могут забрать рабочих в са-
мый неподходящий момент 
для проверки документов, кото-
рая непонятно, сколько может 
продлиться.

в зАПРеТАх - 
ПоПУлизм

На фоне растущего недо-
вольства людей регионы один 
за другим принимают законы 
и постановления, которые вво-
дят запреты на работу для ино-
странцев. С января 2025 года в 
Подмосковье мигранты не смо-
гут трудоустроиться в торгов-
ле, в спорте, здравоохранении 
и образовании. Подобные огра-
ничения введены уже как мини-
мум в 40 регионах. Еще более 
20 законодательных инициа-
тив ожидают рассмотрения в 
Госдуме.

Стоит отметить, что огра-
ничения на труд мигрантов, за 
которые все сильнее ратуют 
местные чиновники и думские 
депутаты, у нас… уже суще-
ствуют. Каждый год правитель-
ство на федеральном уровне 
утверждает процент иностран-
ных работников, которых мож-
но привлечь в ту или иную сфе-
ру. С учетом ситуации на рынке 
труда и присутствия своих, рос-
сийских кадров.

Спрашивается: зачем тог-
да нужны еще дополнитель-
ные ограничения? Ответ на 
этот вопрос дал в эфире ра-
дио «Комсомольская прав-
да» миграционный эксперт Ва-
дим Коженов: - «Я вижу в этих 
запретах абсолютный попу-
лизм, у этой темы хороший от-
клик. Будут громкие заголовки 
в прессе, чиновникам можно 
отчитаться, что важную тему 
затронули».

Его дополняет член Совета 
при Президенте РФ по межна-
циональным отношениям, член 
Экспертно-консультативного 
совета по вопросам мигра-
ции при Главном управлении 
по вопросам миграции МВД 
России, профессор кафедры 

государственного управления 
и политических технологий Го-
сударственного университета 
управления Владимир Волох:

- Как правило, проблемы 
миграционной политики начи-
нают особо горячо обсуждать-
ся в период предвыборных 
кампаний. Многие политиче-
ские объединения используют 
миграционную проблематику 
для популяризации своих пред-
выборных предложений. Ведь 
мигранты не участвуют в изби-
рательных кампаниях. Поэтому 
их можно смело критиковать, 
пытаясь заработать для себя 
какие-то преференции.

леПим обРАз 
вРАгА

В самом деле, «образ вра-
га» из мигрантов выигрышный, 
какой-то отклик найдет в серд-
це каждого.

Но этот образ врага мы 
лепим из тех, кто относитель-
но недавно были гражданами 
одной великой державы - из 
тех, кто вместе с Россией де-
лили одну судьбу. Взять хо-
тя бы тот же Узбекистан. В го-
ды Великой Отечественной во-
йны граждане этой республики 
в тылу и на фронтах вместе со 
всем советским народом ак-
тивно приближали День Побе-
ды, за свой доблестный труд и 
ратные подвиги многие удосто-
ились государственных наград, 
а 301 человек стали Героями 
Советского Союза.

Эта республика спасла от 
голода и смерти более 1,5 мил-
лиона эвакуированных. Среди 
них свыше 250 тысяч осиротев-
ших детей, вывезенных из бло-
кадного Ленинграда, а также из 
Беларуси, Польши и Украины. 
Кузнец Шаахмед Шамахмудов, 
которого почитает весь Узбеки-
стан, вместе с супругой Бахри 
в годы Великой Отечественной 
войны усыновили и воспитали 
15 (!) советских детей самых 
разных национальностей, став 
для них поистине родными ма-
мой и папой.

За последний 30 с лишним 
лет в России не раз менялся 
вектор дружбы. То мы дружи-
ли с Соединенными Штатами, 
то с Германией, то с Францией. 
Теперь мы дружим с Китаем. И 
каждый раз, как нас заверяли, 
дружба на веки веков.

Дружить нужно со всеми, 
но в первую очередь, сохра-
нять и укреплять добрые отно-
шения надобно с теми, кто ря-
дом и с кем, как говорится, съе-
ли пуд соли.

НАм без Них 
Не обойТиСь
Трудовые мигранты Рос-

сии нужны. Без них никак, по-
тому как очереди из росси-
ян на работу не наблюдается. 
Главная причина - демографи-
ческая яма, а еще у нашей мо-
лодежи - иные профессиональ-
ные приоритеты, не хотят они 
массово работать водителями 
автобусов и дальнобойщиками.

По словам представителя 
компании «РосКо - Консалтинг 
и аудит» Ольги Борисовой, все-
го России нужно ежегодно при-
влекать от 390 тысяч до 1,1 
миллиона иностранных работ-
ников, а к 2030 году из-за демо-
графического кризиса дополни-
тельно потребуются порядка 
двух миллионов человек.

России нужны образован-
ные, квалифицированные, за-
конопослушные, и знающие 
историю, законы, традиции, 
культуру России мигранты. Но 
где им взяться, если в прошлом 
году Рособрнадзор выявил на-
рушения во всех 14 вузах, где 
проходят экзамены для ми-
грантов на получение граждан-
ства России, вида на житель-
ство и разрешения на работу 
(мигранты сдают экзамен по 
русскому языку как иностран-
ному, истории России и осно-
вам законодательства Россий-
ской Федерации)?

Рустам БЕШИРОВ п

 
 

 
 

 

Заместитель Председателя мо-
сковской областной думы, руково-
дитель фракции александр наумов 
поздравил работников филиала «мо-
странсавто» городов ступино и ка-
шира с днем работника автомобиль-
ного и городского пассажирского 
транспорта.

в торжественном мероприятии 
приняли участие депутат-коммунист 
совета депутатов городского окру-
га ступино Игорь колтыгин и помощ-
ник депутата мособлдумы рустам 
волков.

Зампред наумов вручил по-
дарки регионального парламен-
та за успешную работу руководите-
лю ступинской производственной 
базы сергею Цареву и начальни-
ку каширского участка михаилу 
мельникову. александр наумов так-
же наградил работников филиала 
«мострансавто» благодарственны-
ми письмами мособлдумы: води-
телей автобусов алексея говорова, 
александра коричкина, алексан-
дра мишагина, сергея романюка, 

электрогазосварщика олега Лима, 
слесаря по ремонту автомобилей 
Юрия стрельникова.

«московская область растет, уве-
личивается количество жителей, 
строится много жилья, появляются 
новые транспортные маршруты. Пе-
ревозка пассажиров является клю-
чевым моментом жизни региона. 
соединение всех наших муниципа-
литетов между собой - результат ва-
шей повседневной самоотвержен-
ной работы. Желаю работникам об-
щественного автотранспорта - новых 
автобусов, достойных зарплат и ува-
жения пассажиров!», - обозначил в 
поздравлении руководитель фрак-
ции кПрФ александр наумов.

в Подмосковье делается нема-
ло для развития пассажирских пе-
ревозок. За три года на дорогах ре-
гиона появилось 2639 новых авто-
бусов. в 2023 году для предприятий 
«мострансавто» были приобретены 
1411 транспортных средств. в этом 
году поехали по маршрутам еще 722 
автобуса, до конца года на дорогах 

области прибавится не менее 200 
транспортных единиц.

«наша промышленность зады-
шала, начала работать. но эконо-
мика столкнулась с дефицитом ка-
дров. водителей, слесарей, сварщи-
ков не хватает в автотранспортных 
предприятиях. сейчас необходимо 
модернизировать производство, об-
новлять автобусный парк, повышать 
оплату труда. все это требует опреде-
ленного времени. депутаты мособ-
лдумы и правительство региона ра-
ботают над этим вопросом», - обо-
значил александр наумов.

с предприятий автопассажир-
ского транспорта на сво ушли не-
сколько работников. «десятки тысяч 
жителей Подмосковья подписали 
контракт с министерством обороны 
и ушли воевать с натовской агресси-
ей, защищать рубежи нашей роди-
ны. низкий поклон нашим воинам-
героям! Победа будет за нами!», - 
подчеркнул руководитель фракции 
кПрФ александр наумов.

Александр ГОлуБ п  

 

Народная историческая память всег-
да, во все времена, являлась одной 
из основ самосознания, националь-
ной и исторической самоидентифи-
кации. Память о сравнительно недав-
них событиях и исторических перио-

дах хранят люди - живые свидетели, о 
более отдаленных исторических пе-

риодах рассказать нам могут только 
артефакты - записанные воспомина-
ния, памятники культуры, архитектуры 
и памятники-мемориалы, знаки, ме-

мориальные доски и таблички.

По инициативе вете-
рана партии николая ки-
рилловича вдовиченко, в 
преддверии 107-й годов-
щины великой октябрь-
ской революции, комму-
нисты серпухова взялись 
за составление реестра 
мемориальных знаков 
и других памятных ар-
тефактов, посвященных 
революции 1917 года, 
пред- и послереволюци-
онного периодов. собы-
тия тех лет так или иначе 
повлияли на каждого, и 
по сей день мы в той или 
иной мере связаны с на-
следием революции. 

силами членов го-
родского отделения 

кПрФ, сторонников пар-
тии и просто неравно-
душных жителей серпухо-
ва проводится исследова-
тельская работа - поиск 
информации в историче-
ской и краеведческий ли-
тературе, в личных фотоар-
хивах и онлайн-ресурсах, 
разговоры со старожи-
лами и потомками участ-
ников и свидетелей тех 
событий. 

кроме прочего, в це-
лях формирования интере-
са к собственной истории, 
к 7 ноября была заплани-
рована тематическая вы-
ставка, на которой долж-
ны быть представлены в 
том числе и фотографии 

мемориальных знаков 
и табличек, отсылающих 
к предреволюционной и 
раннесоветской эпохам 
нашей страны. 

И вот в процессе под-
готовки для выставки фо-
тографий данных мемори-
альных досок выяснилось 
одно неприятное, если не 
сказать трагическое об-
стоятельство. мемориаль-
ная плита, установленная 
на фасаде дома по адре-
су ул. Пролетарская, д. 12, 
оказалась разбита неиз-
вестными злоумышлен-
никами. Пострадала пли-
та не впервые - за год до 
этого ее обливали кра-
ской. как видно, этого для 

вандалов было недоста-
точно. били целенаправ-
ленно - не просто кинули 
камнем и убежали, а все-
ми силами старались рас-
колоть памятный знак. ка-
кая должна быть злоба в 
душе того, кто это сделал? 
И более важный вопрос - 
какими убеждениями они 
руководствовались?

социалистическую ре-
волюцию 1917 года, как 
и то, что ей предшество-
вало и что следовало за 
ней, в наше время нель-
зя рассматривать в отры-
ве от всего советского пе-
риода жизни нашей стра-
ны. И выражая ненависть 
к памяти о том времени, 
неизвестные вандалы вы-
ражают тем самым нена-
висть ко всему советско-
му, к целой эпохе в исто-
рии нашей страны. Что 
ставит подобные проявле-
ния антисоветского веро-
ломства в один ряд с акта-
ми осквернения вечного 

огня, воинских надгробий, 
с унижениями ветеранов 
и рисованием нацистской 
свастики на стенах домов. 
все это раз за разом дока-
зывает тезис, что антисо-
ветизм - есть русофобия, 
какими бы лозунгами она 
не прикрывалась.

близятся ноябрьские 
праздники - день народно-
го единства и годовщина 
великой октябрьской со-
циалистической револю-
ции. но о каком единстве, 
о каком примирении мо-
жет идти речь, когда огол-
телые, потерявшие все че-
ловеческое личности на-
чинают беспринципную 
войну с народной памя-
тью, со своей историей? 
И во что может вырасти 
злость на мемориальные 
плиты? Примеры подоб-
ного мы наблюдали в те-
чении последних десяти-
летий в соседнем государ-
стве. на Украине все так 
же начиналось с подоб-
ных антисоветских акций, 
сначала отдельных, разо-
вых, а после переворота 
2013-2014 гг. - перерос-
ших в декоммунизацию 
на государственном уров-
не, которая в свою оче-
редь вылилась в откровен-
ный фашизм.

И если что-то подоб-
ное будет происходить 
в нашей стране, заслу-
женно гордящейся вели-
кой Победой над фашиз-
мом, то это станет не про-
сто народной катастрофой 
- это станет несмываемым 
позором.

Алексей ВАсИлЕВ п

партийный форум

  
 

московская область была 
широко представлена 
на Пленуме ЦК КПРФ 

Окончание. Начало на с. 1 

Женщины Подмосковья 
на этой неделе отправили 
большой груз в донецкую 
область.

московская областная 
организация кПрФ приня-
ла участие в комплектова-
нии и отправке всех 130 
конвоев с площадки со-
вхоза имени Ленина. кро-
ме того регулярно выез-
жают в зону специальной 
военной операции, в ре-
жиме раз в 2-3 недели с гу-
манитарным грузом, шеф-
ствуют над конкретными 
воинскими подразделе-
ниями, госпиталями 26 
местных отделений, под 
их эгидой более 90 таких 
подразделений, помимо 
централизованной отправ-
ки ими отправлено 11 ав-
томобилей, 5 кроссовых 
мотоциклов.

так, сергиево-
Посадский гк взаимодей-
ствует с двумя армейски-
ми корпусами, оказыва-
ет гуманитарную помощь 
5 бригадам, мотострелко-
вому полку, четырем кли-
ническим больницам, му-
зею, библиотеке Луганска. 
с июня 2014 года совер-
шил 49 гуманитарных по-
ездок, направив туда ме-
дицинских препаратов и 
военного снаряжения по-
рядка 40 тонн, 110 тонн 
продуктов питания. Пер-
вый секретарь денис ах-
ромкин сам участник сво, 
недавно в сентябре из-
бран депутатом совета де-
путатов городского округа 
сергиев Посад.

с мая 2022 года по 
сегодняшний день сол-
нечногорский гк отпра-
вил напрямую в зону сво 
28 тонн продуктов, воду, 
одежду, обувь, лекарства, 

перевязочные средства, 
запасные части к авто-
мобилям, сварочное, во-
енное  и другое обору-
дование, средства свя-
зи, регулярность выездов 
- один раз в 1-1,5 меся-
ца, осуществлено 28 таких 
выездов.

Шефствуют над воен-
ными госпиталями, боль-
ницами, расположенных в 
москве и московской об-
ласти 15 местных отделе-
ний, организуя туда при-
езд концертных бригад, 
оказывая гуманитарную, 
психологическую  и иную 
поддержку. Это и главный 
военный госпиталь име-
ни н.н. бурденко, виш-
невского, их филиалы в 
Подмосковье, другие об-
ластные медицинские во-
енные учреждения.

в области находится 
более двадцати мест, где 
размещены беженцы, над 
ними также шефствуют на-
ши партийные комитеты. 
Проводим работу с наши-
ми земляками, участника-
ми сво, их семьями.

вместе с директором 
оздоровительного ком-
плекса «снегири» м.а. 
Шмойловым реализовали 
проект по помощи и реа-
билитации семей военнос-
лужащих сво, живущих в 
московской области, со-
гласно которому мамы и 
дети наших участников 
сво проходят двухнедель-
ный курс оздоровления 
и поддержки на базе от-
дыха «снегири». Прошел 
первый заезд в сентябре-
октябре, когда 25 мам с 
детьми, всего 50 человек 

(это были семьи, где па-
па погиб). сейчас заехали 
мамы с детьми - 50 чело-
век - это семьи наших ре-
бят, которые находятся на 
полях сражений. И эта ак-
ция будет продолжена и 
дальше. большое спаси-
бо михаилу алексеевичу 
Шмойлову и его помощни-
ку Юрию владимировичу 
карасеву.

Значимость, масшта-
бы проблем, которые сто-
ят перед нашей страной 
таковы, что требуют от нас, 
наших структур полней-
шей мобилизации. речь 
должна идти о совершен-
но другом качестве рабо-
ты наших структур, отно-
шения к партийной дея-
тельности в целом.

необходим иной уро-
вень организационной 

и пропагандистской дея-
тельности, значительное 
увеличение численности, 
регулярности действий. 
реанимирование работы 
большинства первичных 
отделений партии, строгое 
соблюдение Устава, норма-
лизации в ряде наших пар-
тийных структур морально-
психологического клима-
та. Чтобы власть слышала 
нас, учитывала наши тре-
бования нужно быть силь-
нее, умнее, других спосо-
бов нет.

сейчас мы вплотную 
подошли к подготовке к 
празднованию великой 
Победы, ее 80-летию. так, 
будем достойны этого ве-
ликого свершения. наше 
дело правое, победа бу-
дет за нами! Фашизм не 
пройдет! п

 

22 октября 2024 
года с площадки 
Совхоза имени 

ленина отправлена 
гуманитарная 

помощь, адресо-
ванная учащимся 

школы №16 города 
Тореза донецкой 

области.

В формировании гума-
нитарного груза участвова-
ли женщины Московского 
областного регионального 
отделения «Всероссийский 
Женский Союз -Надежда 
России» совместно с Мо-
сковским областным отде-
лением КПРФ. Вместе с ро-
дителями активное участие 
приняли дети, которые по-
могали собирать вещи пер-
вой необходимости для сво-
их сверстников, оказавших-
ся в зоне военных действий 
на Донбассе.

Женскому движению 
удалось собрать большое 
количество коробок с набо-
рами для школьников, канц-
товарами, учебным пособи-
ем, книжками, одеждой, сла-
достями и игрушками. Кроме 
вещей, в гуманитарный груз 
вложили и частичку сердца - 
рисунки, трогательные пись-
ма со словами поддержки.

Подобные акции по-
могают воспитывать в де-
тях важные чувства спра-
ведливости, ответственно-
сти, верности, милосердия 
и сострадания к тем, кто ока-
зался в трудной жизненной 
ситуации.

Дети не должны расти 
равнодушными к чужой бе-
де. Старшеклассники мо-
гут координировать сбор по-
мощи младшими классами, 
упаковывать, складировать 
ее. Семья и школа - два ин-
ститута современного об-
щества, от согласованности 
действий которых зависит 
эффективность процесса 
воспитания ребенка, станов-
ления его личности и созда-
ния развитого гражданского 
общества в России.

Также собраны для 
участников СВО медика-
менты, теплые вещи, газо-
вые горелки, жгуты «Аль-
фа», ИПП, противоожоговые 

средства, продукты питания, 
письма детей.

Гуманитарный груз, со-
провождаемый делегацией 
Московского областного отде-
ления ООД «ВЖС», прибыл в 
город Торез 23 октября 2024 
года. 

Гостей в образовательном 
учреждении встречали торже-
ственной линейкой. С творче-
ским номером выступили уча-
щиеся этой школы.

С приветственным сло-
вом выступила директор 

школы Наталья Николаев-
на Вингливскт, высказавшая 
слова благодарности в адрес 
Московского областного ре-
гионального отделения ООД 
«ВЖС-Надежда России» и 
КПРФ за оказываемую шко-
ле своевременную помощь, 
в которой учащиеся очень 
нуждаются.

Слово было предоставле-
но председателю Московского 
областного регионального от-
деления ООД «ВЖС» Марине 
Пушкиной

Марина Григорьевна вы-
разила слова благодарно-
сти педагогическому коллек-
тиву школы №16 за героиче-
ский труд в деле воспитания 
подрастающего поколения в 
очень сложной обстановке во-
енного времени. Рассказала 
о готовности коллектива Жен-
ского движения Подмосковья  
оказывать помощь населе-
нию, которое оказалось в зо-
не боевых действий и защит-
никам Родины, которым пред-
стоит сражаться с фашизмом 

до полной и окончательной 
победы. 

«Наш гражданский долг 
сделать все возможное в по-
мощь фронту для победы, 
чтобы дети никогда не пуга-
лись взрывов, не знали, что 
такое война. Но мы долж-
ны помнить, что мир насту-
пит только в результате по-
беды», - отметила в своем 
выступлении Марина Пуш-
кина. Она также вручила пе-
дагогическому коллективу 
Благодарственные письма 
за самоотверженную, бес-
корыстную работу по па-
триотическому воспитанию 
подрастающего поколения, 
воспитания чувства любви 
к Родине, уважения ее исто-
рии и преданности Великому 
народу.

В знак крепкой друж-
бы М. Пушкина вручила по-
дарки, книги, сборник сти-
хов Владимира Иванови-
ча Кашина, копию знамени 
Победы.

После линейки учащие-
ся старших классов, родите-
ли, педагоги дружно выгру-
зили гуманитарную помощь. 
Без внимания не остался 
ни один ребенок. Адресная 
часть груза будет распре-
делена между детьми льгот-
ных категорий.

Как заверила директор 
школы Наталья Николаев-
на, дружеские отношения 
межу школой №16 и обра-
зовательными учреждения-
ми Наро-Фоминского город-
ского округа Московской об-
ласти продолжатся в рамках 
программы «Лица друзей».

Вместе с пионерами 
школы №16 делегация из 
Московской области воз-
ложили цветы к памятни-
ку «РОДИНА НЕ ЗАБУДЕТ 
СВОИХ ГЕРОЕВ».

соб.корр. п
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Продолжение темы в Подмосковье

в письме выражен ре-
шительный протест про-
тив утверждений, ставя-
щих под сомнение целе-
сообразность нахождения 
на красной площади По-
четного некрополя у крем-
левской стены, высказан-
ных бывшим премьер-
министром из 1990-х с.в. 
степашиным в интервью 
тасс и его уверенности в 
том, что он должен быть 
перенесен в другое место, 
поскольку теперь красная 
площадь - это место гуля-
ний, развлечений, ярма-
рок и гУм-катка (в зим-
нее время года).

Полностью поддержи-
вая гражданскую пози-
цию авторов обращения, 
глубоко аргументирован-
ную как с правовой, так и 
нравственной точек зре-
ния, хотелось бы поде-
литься с читателями раз-
мышлениями об идеоло-
гических первопричинах 
очередного «наезда» рос-
сийской буржуазии на По-
четный некрополь. Попро-
буем разобраться, как 
сложилась такое положе-
ние, и кто на самом деле 
является источником это-
го конфликта, столкнове-
ния систем ценностей?

Прошло 33 года с тех 
дней, когда началась тра-
гедия разрушения совет-
ского союза. Произошла 
ликвидация завоеваний 
социализма, реставрация 
в нашей стране капитализ-
ма в его худшем олигархо-
б ю р о к р а т и ч е с к о м 
воплощении.

на государственном 
уровне, на телевидении, 
в буржуазных сми ста-
ли переоцениваться и от-
вергаться нравственные 
ценности, считавшиеся 
незыблемыми при соци-
ализме. в их число вош-
ли представления о том, 
за какие заслуги, вклад в 
дело роста политического, 
военного, экономическо-
го могущества и безопас-
ности советского государ-
ства, благосостояние всего 
народа, за какой итог жиз-
ни память человека может 
быть увековечена у крем-
левской стены?

одним из проявлений 
такой переоценки можно 
назвать систематические 
кампании за ликвидацию 
мавзолея ленина и Почет-
ного некрополя, достигшие 
апогея в последние годы 
правления экс-президента 
рФ бориса ельцина (1996-
1999 гг.). новую русскую 
буржуазию и ее предста-
вителей во власти раз-
дражает такая честь и па-
мять о людях, кто посветил 
жизнь не личному обо-
гащению - миллиардам, 
дворцам, яхтам, рейтин-
гу в списке «Форбс», а слу-
жению высоким идеалам 
социализма, социальной 
справедливости в стране 
и во всем мире.

началась борьба ком-
мунистов, всех истинных 
патриотов отечества за 
сохранение святынь со-
ветской цивилизации, в 
том числе на парламент-
ском, законодательном 
уровне. 10 ноября 1996 
года депутатом госдумы 
2-го созыва валентином 
варенниковым был вне-
сен проект федерально-
го закона «о статусе крас-
ной площади города мо-
сквы», согласно которому 
главной площади страны 
присваивался статус осо-
бо ценного объекта исто-
рического и культурного 
наследия народов россии 
федерального значения. 

но главное, предусма-
тривалась норма, препят-
ствующая произвольно-
му использованию этого 
исторического и культур-
ного пространства в усло-
виях рыночной стихии, 
воцарившейся в стране 
после переворотов 1991-
1993 гг. статья 5 зако-
нопроекта гласила: «ре-
конструкция объектов на 
красной площади горо-
да москвы, а также стро-
ительство на указанной 
площади новых объек-
тов, нарушающих ее исто-
рический облик и не от-
вечающих требованиям, 
которые предъявляются 
к памятникам мирового 
значения, запрещаются».

Законопроект прошел 
все стадии рассмотрения 

и был принят госдумой 
в третьем чтении 4 ию-
ня 1997 года, но отклонен 
советом Федерации. для 
преодоления разногла-
сий была создана согласи-
тельная комиссия и 11 де-
кабря 1998 г. законопро-
ект (в редакции комиссии) 
был повторно принят госду-
мой, однако он был снова 
отклонен советом Федера-
ции, который в те годы воз-
главлял е.с. строев. После 
этого многострадальный 
проект надолго «завис» и 
21.02.2001 г. (уже при но-
вом президенте) был снят с 
рассмотрения госдумы.

другими словами, к на-
чалу нулевых годов никако-
го нормативно-правового 
акта, ограждающего осо-
бый статус красной пло-
щади от произвола «неви-
димой руки рынка», а точ-
нее - дельцов, которые, как 
сказано в открытом пись-
ме, рассматривают пло-
щадь как пустое место, где 
можно делать деньги, не 
оказалось. 

с учетом такого право-
вого вакуума, бизнесме-
ны и чиновники действова-
ли по принципу: все, что не 
запрещено законом - раз-
решено. и с 2006 года на 
красной площади стал соо-
ружаться гУм-каток (в этом 
году он будет установлен в 
19-й раз). Площадь ледово-
го поля - более 6 тыс. кв.м., 
и оно занимает простран-
ство до линии, проходящей 
через центр историческо-
го музея и храма василия 
блаженного. вокруг кат-
ка - ограждения, билетные 
кассы, раздевалки, пункт 
проката коньков, терема, 
кафе, торговые палатки су-
вениров, продуктов пита-
ния, качели, карусели,  в 
общем, плати деньги - и по-
лучай все удовольствия. 

дело поставили с раз-
махом, не считаясь с рас-
ходами. кататься можно с 
ноября по март даже при 
плюсовой температуре: 
6,5 км трубок с хладаген-
том поддерживают замо-
розку и позволяют льду не 
растаять до +10 градусов.

к рекламе этого со-
бытия со временем стали 
подключать звезд фигурно-
го катания, чемпионов ми-
ра, а Первый канал теле-
видения даже создал там 
разборную переносную 
студию, из которой ведут 
утренние передачи.

из открытых источни-
ков известно, что хозяином 
гУм-катка является милли-
онер михаил куснирович. 
было бы интересно узнать, 
сколько он платит за арен-
ду участка «золотой» феде-
ральной земли на крас-
ной площади, принадлежа-
щей государству? но если 
гУм-каток открывался 18 
раз, то, видимо, условия 
этой аренды - самые льгот-
ные. отсюда следует, что 
лица, принимавшие реше-
ние, действовали по прин-
ципу а. Чубайса при оцен-
ке процесса приватизации 
в рФ. в известном телеин-
тервью он признал, что це-
ли этого процесса были не 
экономические, а сугубо 
политические. властям тог-
да было неважно, за сколь-
ко - задорого, задешево, 
задаром - приватизирова-
лись завод, фабрика, со-
вхоз, газовые и нефтяные 
месторождения, а важно 
то, сказал Чубайс, что каж-
дым таким актом привати-
зации вбивался очередной 
гвоздь в крышку гроба со-
ветского коммунизма. 

и здесь, на наш взгляд, 
напрашивается аналогия: 
разрешая м. куснирови-
чу арендовать, «приватизи-
ровать» половину красной 
площади под каток и делать 
там деньги, власти имущие 
преследуют политические 
цели - систематически про-
водить десакрализацию 
священного места нашей 
истории, превращаемого 
в сферу бизнес-интересов 
конкретных лиц, разуме-
ется, руководствуясь бла-
гими намерениями - забо-
той об отдыхе и развлече-
ниях москвичей и гостей 
столицы. 

дальше - больше. ес-
ли на площади возможен 
каток, то почему же нель-
зя соорудить что-то еще 
такое ради своего бизне-
са? в буржуазном государ-
стве капиталистам, одер-
жимым наживой, вообще 
говоря, нет дела до каких-
то моральных принципов, 
ограничений, если можно 
сорвать куш, сделать боль-
шие деньги. дай им волю 
- они бы устроили на крас-
ной площади казино, ре-
сторан, бордель с полуго-
лыми девицами на ше-
сте, любые зрелища: от 
цирка, зверинца - до аре-
ны борьбы без правил, где 
под свист и рев трибун до-
зволено бить ногами лежа-
щего соперника и т.д. а по-
чему нельзя, если это при-
несет огромный доход, а 
государству - налоги от про-
дажи билетов веселой мо-
сковской публике?

и вот результат: са-
мым скандальным ока-
зался бизнес-проект, ког-
да в рамках мероприя-
тий к 120-летию гУма на 
красной площади 26 но-
ября 2013 года был уста-
новлен выставочный пави-
льон французского модно-
го дома Louis Vuitton (луи 
виттон) в виде гигантско-
го чемодана. Появление 
на красной площади это-
го сооружения размером 9 
метров в высоту и 30 ме-
тров в длину вызвало воз-
мущение московской об-
щественности. «Чемодан» 
оказался настолько огром-
ным, что подавлял собою 
и мавзолей в.и. ленина, и 
собор василия блаженно-
го, свысока посматривая 
на стены кремля (их высо-
та - от 5 до 19 м.).

во главе проекта был 
все тот же куснирович, ко-
торый утверждал, что все 
нужные согласования бы-
ли получены: «мы обра-
щались в федеральные 
органы власти для согла-
сования, долго их проходи-
ли, представляли все чер-
тежи, объясняли, для че-
го это все»,- цитировал его 
«интерфакс».

депутаты фракции 
кПрФ тогда заявили, что 
площадь - сакральное ме-
сто российского государ-
ства. есть такие символы, 
которые нельзя опошлять 

и порочить, потому что 
от этого зависит будущее 
государства.

депутаты госдумы и 
члены общественной пала-
ты стали выяснять, кто раз-
решил? власти москвы, 
минкультуры, Федераль-
ная служба охраны отмеже-
вались от «чемодана», зая-
вив, что это не в их компе-
тенции. Поиски привели к 
Управлению делами пре-
зидента, которым с 2000 
года руководил владимир 
кожин. в росреестре за-
явили, что красная пло-
щадь относится к землям 
неразграниченной госу-
дарственной собственно-
сти и конструкция площа-
дью более 450 кв. м. была 
установлена с нарушени-
ем земельного законода-
тельства. вскоре «чемо-
дан» был демонтирован. 
известно также, что в мае 
2014 г. в.и. кожин был пе-
реведен на должность по-
мощника президента, а с 
2018 года является сена-
тором от города москвы.

После грандиозного 
скандала с «чемоданом» 
руководство страны было 
вынуждено ввести жест-
кие  ограничения на пе-
речень мероприятий, про-
ходящих на главной пло-
щади столицы. согласно 
распоряжению президен-
та россии  владимира Пу-
тина от 11 декабря 2013 
г. в список разрешенных 
мероприятий вошли па-
рад Победы (9 мая), день 
славянской письменности 
и культуры (25 мая), день 
россии (12 июня), прися-
га военных вузов (прохо-
дит на красной площа-
ди каждое лето), истори-
ческий парад (7 ноября), 
фестиваль военных орке-
стров «спасская башня» 
(август - сентябрь с 2006 
года) и каток. остальные - 
должны согласовываться 
с администрацией прези-
дента отдельно, в т.ч. день 
города, выпускной бал, 
прием в пионеры и т.д.

вторая попытка ре-
гламентировать на зако-
нодательном уровне осо-
бый статус красной пло-
щади была предпринята в 
мае 2015 года, когда груп-
па в составе 14-ти депута-
тов во главе с лидером 
кПрФ геннадием Зюгано-
вым внесла на рассмо-
трение госдумы проект 
федерального закона «об 
особом статусе красной 
площади столицы россий-
ской Федерации, города 
москвы». авторы законо-
проекта обосновали не-
обходимость его приня-
тие тем, что юридический 
статус подзаконного акта 
(в том числе и распоряже-
ния президента), недоста-
точен для регламентации 
правил сохранения исто-
рического облика и про-
ведения мероприятий  на 
главной площади столицы 
россии 

 
 

12 сентября в газете «Подмосковная Правда» и на сайте www.mkkprf.
ru было оПубликовано открытое Письмо родственников 

выдающихся Полководцев и государственных деятелей ссср
«сохраним святыни советской цивилизации», обращенное 

к Президенту россии владимиру Путину. 

в законопроекте со-
хранялся перечень офици-
альных государственных, 
а также общественно-
политических и других 
массовых мероприя-
тий, посвященных обще-
народным торжествам 
и памятным дням рос-
сии и города москвы, пе-
речисленных в распоря-
жении президента рФ от 
11.12.2013, за исключе-
нием катка. и это было 
бы справедливо, посколь-
ку устранялся фактор, вы-
зывающий разногласия 
в обществе и не отвеча-
ющий высокому статусу 
красной площади как до-
стояния всего народа рос-
сии, а не только москви-
чей и заезжих туристов.

статьей 5 законопро-
екта устанавливалось: 
«реконструкция объектов 
на красной площади го-
рода москвы, в том числе 
и временное изменение 
облика  исторических зда-
ний и сооружений, а рав-
но строительство на ука-
занной площади новых 
объектов, изменяющие 
ее исторический облик и 
не отвечающие требова-
ниям, предъявляемым к 
сохранению памятников 
всемирного наследия, за-
прещаются». тем самым 
вносился запрет и на 
установку декоративной 
драпировки вокруг мав-
золея ленина, против ко-
торой уже 20 лет высту-
пают не только кПрФ, но 
многие известные обще-
ственные деятели, насто-
ящие патриоты.

Поскольку в сознании 
властей по-прежнему гла-
венствует антисоветизм, 
хотя по конституции рФ го-
сударственной идеологи-
ей он являться не может - 
это определило судьбу за-
конопроекта. Правящая 
партия сделала все, чтобы 
его «утопить». в отрицатель-
ных заключениях профиль-
ного комитета и Право-
вого управления госдумы 
утверждалось, что нормы 
проекта дублируют уже су-
ществующий нормативно-
правовой акт (то самое 
распоряжение Президента 
рФ от 11.12.2013 г.) и яв-
ляются излишними. Пер-
вое чтение переносилось 
12 раз, и, в конце концов, 
проект был отклонен в де-
кабре 2015 года.

таким образом, уже 
18 лет, в день памяти 
в.и. ленина, 21 января 
при возложении цветов к 
мавзолею и могиле и.в. 
сталина у кремлевской 
стены, колонна кПрФ и 
ее союзников со знаме-
нами проходят мимо этого 
сооружения…

власти россии стремят-
ся быть на уровне миро-
вых стандартов. но мож-
но ли представить каток 
на площади святого Петра 
в риме напротив резиден-
ции Папы римского? на 
трафальгарской площади в 
лондоне? на Площади со-
гласия или перед Пантео-
ном в Париже? и, тем бо-
лее, - на площади тяньань-
мэнь в Пекине? но нас и 
здесь «аршином общим не 
измерить»? в 2023 году в 
москве было открыто 160 
катков с искусственным 
льдом и около 1000 кат-
ков с натуральным: вднХ, 
парк горького, этого мало? 
Зачем городить еще и на 
красной площади?

Завершая, приходится 
констатировать, что, к со-
жалению, владельцам кат-
ка и тем лицам во власти, 
кто поддерживает их биз-
нес, чужды святыни совет-
ской цивилизации. им труд-
но представить, что в мире 
есть что-то поважнее при-
были, выгоды, наживы. 
Это мешает им в достиже-
ния материальных интере-
сов, когда в необузданной 
алчности капиталист может 
пойти на нравственно не-
допустимые действия, как, 
например, готовность по-
ставлять газ в Фрг во вре-
мя войны…

У них есть деньги и 
власть, но у них нет глав-
ного: моральной правоты 
тех патриотов, кому доро-
ги честь и достоинство ве-
ликих сынов нашего от-
ечества, покоящихся у 
кремлевской стены, для 
кого понятие нравствен-
ный императив - это не пу-
стой звук. мы приветству-
ем все, что возвышает ду-
шу, самосознание народа 
(дни славянской письмен-
ности и культуры, концер-
ты великих певцов и ор-
кестров, патриотические 
акции воссоединения с 
донбассом и новоросси-
ей), и против всего, что 
опошляет его, лишает гор-
дости за исторический путь 
россии.

борьба за высокий 
статус красной площади, 
мавзолея ленина и Почет-
ного некрополя у крем-
левской стены продолжа-
ется, и коммунисты увере-
ны, что рано или поздно 
справедливость и духов-
ные ценности отечества 
восторжествуют.

Александр ДЕГТЯРЕВ п

У них есть деньги и власть, но У 
них нет главного: моральной пра-
воты тех патриотов, комУ дороги 
честь и достоинство великих сы-
нов нашего отечества, покоящих-
ся У кремлевской стены, для кого 
понятие нравственный императив 
- это не пУстой звУк.

 
 

 

 
Основные проблемы, ко-

торые волнуют люберчан, это 
ненадлежащая работа управ-
ляющих компаний в сфере 
ЖКХ, основная из них - АО 
«ЛГЖТ», а также так называ-
емая «реконструкция» един-
ственного в северной части го-
рода «зеленого уголка» - «На-
ташинского» парка. 

Грязь и мусор в много-
квартирных домах, отсутствие 
дворников и соответственно 
уборки придомовых террито-
рий, ржавая вода - это дале-
ко не полный перечень про-
блем, с которыми ежедневно 
сталкиваются жители. «Куда 
уходят наши деньги?», - спра-
ведливо задаются вопросом 
люберчане. 

Все это стало возможно 
после продажи муниципально-
го предприятия - «Люберецкий 
городской жилищный трест» в 
частные руки бывшим главой 
города Владимиром Ружиц-
ким. Теперь в этой компании 
отсутствует штат собственных 

сотрудников, нанимаются мно-
гочисленные подрядчики, кон-
троль за ними и сложившейся 
системой ЖКХ со стороны ад-
министрации города и Совета 
депутатов, большинство кото-
рого представляют члены пар-
тии «Единая Россия», полно-
стью отсутствует. 

«Наташинский» парк су-
ществует в городе с 1901 го-
да, еще до недавнего времени 
в прудах купались жители, во-
круг стояли небольшие дере-
вянные домики. Сегодня парк 
окружен многоэтажной за-
стройкой, из прудов уходит во-
да. Многочисленные аттракци-
оны, места для приема пищи и 
вливания алкогольных напит-
ков постепенно вытесняют зе-
леную зону. 

Третий год идет затяжная 
«реконструкция» парка. Сме-
няются нерадивые подрядчи-
ки, но конца работам пока не 
видно. Обновлённый парк обе-
щали открыть к 400-летию Лю-
берец, однако уже идет 402-
ой, а сумма вложенных денеж-
ных средств приблизилась к 

миллиарду рублей. Активные 
жители города чуть ли не гру-
дью защищают многолетние 
деревья и кустарники от вы-
рубки. В настоящее время 
парк находится в перерытом 
и разрушенном состоянии, без 
освещения, спортивных со-
оружений, дорожек, снесена 
конюшня. 

Стоит отметить, что «пи-
тейные» заведения работу в 
парке не прекращали ни на 
сутки. Парк становится ком-
мерческим проектом для вы-
тягивания денег с администра-
ции и жителей города. 

Несколько лет назад у 
Владимира Ружицкого уже бы-
ли планы продать часть зе-
мель парка под застройку жи-
льем. Люберецкие коммуни-
сты тогда во главе с первым 
секретарем В.А. Михайловым 
каждые выходные проводили 
встречи, митинги, акции проте-
ста  и парк был сохранен в сво-
их исторических границах. Се-
годня КПРФ вновь защищает 
парк и права люберчан. 

Все обращения граж-
дан взяты в работу, по ним 
будут направлены депутат-
ские запросы в различные 
инстанции. 

Работа коммунистов на 
благо жителей города Любер-
цы, в целях защиты прав и за-
конных интересов граждан 
- продолжается. 

Пресс-служба 
Люберецкого ГК КПРФ п

цифры и факты

24 октября Госдума, обсудив 
представленный правительством 
проект федерального бюджета на 
2025 год и плановый период 2026 
и 2027 годов, приняла в первом 
чтении главный финансовый доку-
мент страны. Также в первом чте-
нии были приняты проекты бюд-
жетов Фонда обязательного меди-
цинского страхования (ФОМС) и 
Социального фонда России (СФР).

В соответствии с Бюджетным кодек-
сом при рассмотрении бюджета в первом 
чтении обсуждается его концепция; про-
гноз социально-экономического развития 
страны; изменение ВВП и уровень инфля-
ции; направления бюджетной, налоговой 
и таможенно-тарифной политики; объем 
доходов и расходов; предельный размер 
внутреннего и внешнего долга. Каковы же 
эти характеристики?

Прогноз социально-экономического 
развития, положенный в основу расчетов 
параметров трехлетнего бюджета, уме-
ренно оптимистичный. В числе бюджет-
ных приоритетов глава Минфина Антон 
Силуанов выделил социальную поддерж-
ку граждан, обеспечение обороноспособ-
ности и безопасности страны, в том числе 
соцгарантии участникам СВО и членам их 
семей, а также решение задач технологи-
ческого развития. Тут, конечно, никаких 
возражений быть не может. С такой кон-
цепцией все согласятся. Другое дело, чем 
эти приоритеты подкреплены?

По итогам нынешнего года ожида-
ется рост ВВП на 3,9%, что на 0,7% вы-
ше среднемирового уровня и на 0,3% вы-
ше российского показателя прошлого го-
да. У наших партнеров по БРИКС - Индии 
и Китая - дела в этом отношении успеш-
нее. Рост ВВП Индии прогнозируется в 
7,3%, Китая - в 5%. В трехлетней перспек-
тиве экономика будет расти темпами 2,5-
2,8 процента в год, то есть уже ниже миро-
вого уровня, что, по словам лидера КПРФ 
Геннадия Зюганова, «грубо нарушает на-
шу возможность реализовать все свои 
стратегические цели и задачи».

Доходы федерального бюджета вы-
растут в 2025 году на 11,6% и составят 
40,3 трлн рублей, расходы увеличатся на 
5,2% - до 41,47 трлн рублей. Таким обра-
зом, дефицит бюджета оценивается в 1,2 
трлн рублей (0,5% к ВВП).

Прогнозируется снижение нефтега-
зовых доходов (с 31,3% до 27,1%) при 
установленной цене отсечения 60 долл. 
за баррель (дополнительно вырученные 
средства, как заведено пресловутым бюд-
жетным правилом, пополнят Фонд нацио-
нального благосостояния, который с 2025 
по 2027 год увеличится, согласно прогно-
зу, с 12,9 трлн до 16,5 трлн рублей). Не-
нефтегазовые поступления, напротив, 
увеличатся (в 2025-м - с 68,7% до 72,9%).

«Формирование бюджета на две тре-
ти идет за счет налога на добавленную 
стоимость, налоговых добавок на экс-
порт нашей продукции, увеличения та-
рифов и штрафов, а он должен увели-
чиваться за счет экономики», - высказал 
еще одну претензию к сверстанному пра-
вительством бюджету Г.А. Зюганов. Ли-
дер фракции коммунистов указал и на 
тот резерв, который сосредоточен сейчас 
в руках олигархов. Состояния 500 бога-
чей суммарно оцениваются в 63 трлн ру-
блей - это полтора бюджета нашей стра-
ны. Между тем государственный долг 
составит на конец 2025 года 35,4 трлн ру-
блей, или 16,5% от ВВП. Геннадий Андре-
евич призвал руководство страны проя-
вить волю в вопросах внутренней поли-
тики. «Если бы власть наконец заставила 
олигархов, паразитирующих на наших ре-
сурсах, платить нормальные налоги, если 
бы она устранила их от управления эконо-
микой исключительно в своих интересах, 
при формировании бюджета не пришлось 
бы закладывать на трехлетку 57-процент-
ный рост расходов на обслуживание госу-
дарственного долга и урезать важнейшие 
расходы на развитие страны и достойную 

жизнь людей», - подчеркивается в про-
граммной статье Г.А. Зюганова «Нам ну-
жен бюджет победы!», опубликованной в 
№114 газеты «Правда» от 17 октября.

В то время, как Банк России борется с 
инфляцией, вздувая ключевую ставку (25 
октября она достигла исторического мак-
симума - 21%), рубль слабеет. В 2023-м 
доллар стоил 84,7 рубля, в бюджете 2024-
го закладывалась цена 91,2 рубля за дол-
лар, на 2025-й прогнозируется 96,5 ру-
бля за доллар. Эксперты отмечают, что в 
условиях сокращения притока иностран-
ного капитала на российский финансо-
вый рынок ужесточение денежной поли-
тики уже не очень-то влияет на курс ру-
бля. Если раньше это действительно его 
укрепляло, то сейчас нет.

Инфляцию тоже не шибко удает-
ся обуздать таким способом: в бюдже-
те 2024 года закладывалось 4,5%, одна-
ко на днях Центробанк изменил свой про-
гноз до 8-8,5%, а цель 4,5% отодвинута на 
2025-й. «Чтобы справиться с инфляцией, 
надо развивать производство», - постоян-
но пытаются втолковать ЦБ и правитель-
ству депутаты-коммунисты.

Тема импортозамещения, еще недав-
но такая животрепещущая и популярная 
среди высокопоставленных чиновников и 
политиков, все реже стала мелькать в их 
выступлениях. Сдается, правительство и 
вовсе забыло об этой важной задаче, сто-
ящей перед страной. О ней напомнил в 
ходе обсуждения бюджета только лидер 
КПРФ Геннадий Зюганов, отметивший, 
что импорт по темпам роста опережает 
экспорт. В 2025 году ввоз товаров в ре-
альном выражении увеличится на 9,2%, 
тогда как вывоз лишь на 3,3%.

Не раз приходилось убеждаться, что 
иногда исполнение президентских пору-
чений превращается в типичное очков-
тирательство. Например, из уст предсе-
дателя думского комитета по бюджету 
прозвучала такая информация: задачу 
обеспечения в 2024-2030 годах реального 
роста дохода на одного работника субъек-
та малого и среднего предприниматель-
ства в 1,2 раза выше роста ВВП минэко-
номразвития возложило на Росстат. Что 
ж, в совершенстве владея магией цифр 
и превращая их блеклые наброски в вы-
разительнейшие полотна, это ведомство 
умеет творить чудеса. И поступившая за-
явка, несомненно, будет исполнена.

Любят «единороссы» при всяком 
удобном случае козырнуть тем, что, де-
скать, выполняются все социальные обя-
зательства. А уж при рассмотрении бюд-
жета эта тема звучала рефреном со всех 
сторон: и из правительственной ложи, 
и с мест «дислокации» фракции «пар-
тии власти» и ее политических сателли-
тов. Но не все так гладко. Многие семьи 
с детьми могут ответить этим ораторам, 
что с введением единого социального 
пособия они лишились поддержки госу-
дарства, хотя уровень их доходов высо-
ким не назовешь.

Есть что сказать и детям-сиротам, ко-
торые, вступив во взрослую жизнь, фак-
тически оказались бездомными. 268 ты-
сяч сирот не имеют жилья. Для реше-
ния этой проблемы нужно не менее 140 
млрд рублей. А в бюджете заложено толь-
ко 5-10 млрд рублей. Алексей Корниенко, 
который давно занимается этой пробле-
мой, внес предложение от имени фрак-
ции КПРФ во время ее недавней встре-
чи с министром финансов ввести налог на 
сверхприбыли банков. В этом году банки-
ры побили очередной рекорд, получив 3 
трлн 600 млрд рублей прибыли.

Неправедные доходы получают и 
нефтяные компании: в бюджете 2025 го-
да, как и в нынешнем, запланирован об-
ратный акциз на нефтяное сырье в сум-
ме более 4 трлн рублей. По своей эконо-
мической сути отрицательный акциз - это 
компенсация государством роста себе-
стоимости нефтепродуктов в результате 
увеличения размера НДПИ и транспорт-
ных расходов, а также в случае снижения 

экспорта сырого сырья для переработки 
и сбыта на внутреннем рынке. «Нам не-
однократно говорили, что демпферный 
механизм… нужен для того, чтобы сдер-
живать розничные цены на бензин, - за-
метил первый заместитель председате-
ля комитета Госдумы по бюджету и на-
логам Михаил Щапов. - Однако цены на 
топливо продолжают расти. За послед-
ние три года 92-й бензин подорожал поч-
ти на 16%, а дизель, который имеет кри-
тическое значение для народного хозяй-
ства, - на 31%. И, как показывает прогноз 
на 2025 год, цена на бензин может под-
няться еще на 16%». С обратным акци-
зом пора заканчивать, считает депутат.

К вопросу о выполнении правитель-
ством своих социальных обязательств 
первый заместитель председателя ко-
митета Госдумы по науке и высшему об-
разованию Олег Смолин подошел из-
далека. «В российском образовании и 
медицине кадровый кризис, - отметил 
депутат. - Вузы и система СПО готовят 
достаточно специалистов, но люди ухо-
дят в частную медицину, репетиторство 
и куда глаза глядят. По данным РАН-
ХиГС при президенте, при нормальной 
нагрузке в стране не хватало бы 250 ты-
сяч учителей. Причина - прямое несоот-
ветствие оплаты труда его количеству и 
качеству. Средняя нагрузка учителей по 
стране давно превысила полторы став-
ки... Средняя зарплата за шесть лет уве-
личилась вдвое, а трансферты регионам 
на исполнение указа президента №597 
- лишь на 14%. Большинство регионов 
исполнить указ не смогут. В следую-
щем году зарплата педагогов в регионах 
увеличится на 4,5%, что вдвое ниже ин-
фляции». Депутат предложил дополни-
тельные доходы направить на повыше-
ние оплаты труда педагогов, медиков и 
работников культуры.

«Есть поручение президента о стро-
ительстве 350 спортивных комплексов 
на селе, в бюджете, к сожалению, это 
сложно увидеть, - подхватил тему соци-
альных обязательств Евгений Бессонов 
и перешел к их пенсионной составляю-
щей: - В пояснительных записках к бюд-
жетным законам говорится о том, что пен-
сии будут проиндексированы на 7,3%. А 
тарифы ЖКХ выросли на 11,7%, что явно 
ущемляет права пенсионеров. При прове-
дении пенсионной реформы правитель-
ство брало на себя обязательства о дове-
дении размера пенсии до 40% зарплаты, 
в соответствии с рекомендациями МОТ. В 
настоящее время идет отрицательная ди-
намика коэффициента замещения. При 
этом ни из федерального бюджета, ни из 
Фонда национального благосостояния, 
который был создан для решения пенси-
онных вопросов, в Социальный фонд не 
запланированы трансферты в этом году». 
Такая бюджетная политика помогает до-
стичь той цели, которую, вероятно, и пре-
следовала «пенсионная реформа»: коли-
чество пенсионеров за три последних го-
да сократилось.

Ориентированность бюджета на 
укрепление государственного управле-
ния, безопасности и обороноспособно-
сти страны фракция КПРФ поддержива-
ет. Однако нельзя сказать, что эта линия 
полностью выдерживается. Так, финан-
сирование нацпроекта «Беспилотни-
ки» сокращено на 50%. «Если сказать об 
этом фронтовикам, то иначе как действи-
ем «пятой колонны» люди это не воспри-
мут», - открыто заявила г-ну Силуанову в 
ходе уже упоминавшейся встречи главы 
минфина с фракцией КПРФ дважды Ге-
рой Советского Союза, заместитель пред-
седателя комитета Госдумы по обороне 
Светлана Савицкая.

Фракция КПРФ при голосовании по 
закону о федеральном бюджете воздер-
жалась, заявив, что будет настаивать на 
принятии во втором чтении предложений 
коммунистов.
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